

Depuis plus de 50 ans, ChanGements pour l'égalité (CGé), mouvement sociopédagogique, dénonce les inégalités de notre société et la tendance avérée qu'a l'École de les transformer en inégalités scolaires.

Les Rencontres Pédagogiques d'été, un moment phare pour le mouvement :

- le patrimoine de connaissances et de savoirs de militant·e·s chevronnés se met à disposition de jeunes (et parfois moins jeunes) professionnels,
- tous·tes ces professionnels animés par cette même détermination d'un enseignement pour tous, vont devenir une communauté pendant 6 jours : tous·tes ensemble, nous serons à la fois des sujets singuliers et des auteur·rice·s de savoir par le partage et la confrontation des productions des différents ateliers.

Ainsi, au sein des Rpé, chaque atelier s'appuyant sur le « tous·tes capables » propose un dispositif qui permet à la fois de vivre une expérience et de prendre le recul nécessaire pour qu'elle puisse se transformer en savoir.

Les ateliers contribuent à faire de chaque professionnel·le de l'éducation un·e acteur·rice de changement suscitant :

- L'acquisition de nouvelles compétences et de nouveaux savoirs en vue de l'émancipation ;
- L'analyse critique des situations vécues sur le terrain qui invite au changement des pratiques ;
- La confrontation des expériences, des analyses et des projets ;
- Une réflexion éthique et politique.



Les journées sont occupées par les ateliers choisis, mais également par des temps formels et informels où se prolongent les échanges autour des enjeux de l'école, des difficultés du métier mais aussi toutes ces petites et plus grandes victoires vers une école inclusive.